



Terre cuite : Bouyer-Leroux rachète Robert-Thébault

Le groupe Bouyer-Leroux indique avoir finalisé la négociation de l'acquisition de la société Robert-Thébault.

Présent sur le marché français des matériaux de construction en terre cuite (briques de murs et de cloisons, conduits de cheminée, tuiles), Bouyer-Leroux s'est développé au travers d'investissements internes et d'opérations de croissance externe,

dont l'acquisition d'Imerys.

Bouyer-Leroux est aujourd'hui organisé autour de trois métiers. Il emploie environ 725 collaborateurs et a réalisé un chiffre d'affaires de 155 millions d'euros en 2014.

Créée en 1956, la société familiale Thébault est spécialisée dans la conception et la fabrication d'une large gamme de 2 000 produits en béton, commercialisés via un réseau

de 700 négociants.

Elle emploie environ 150 salariés et dispose d'un dispositif industriel constitué de trois sites de production situés à Landerneau, Plouédern (Finistère), Mauron (Morbihan) et Verneuil-sur-Avre (Eure).

Elle a réalisé un chiffre d'affaires d'environ 20 millions d'euros en 2014. L'intégration est prévue pour le 30 septembre.

Ouest France – Samedi 2 et Dimanche 3 mai 2015

Le groupe Bouyer Leroux poursuit sa croissance

Avec sa dernière acquisition, le numéro 1 de la brique, basé à La Séguinière, va s'imposer en septembre comme un leader des matériaux de construction.

Le spécialiste des matériaux de construction en terre cuite (briques de murs et de cloisons, conduits de cheminée, tuiles...) avait déjà frappé fort en septembre 2013 en prenant le contrôle d'Imerys Structure, son concurrent dans la brique de construction. Devenu depuis numéro 1 français de la brique, la société coopérative et participative (Scop) avait fait part, fin 2014, de son intention d'acquérir l'entreprise bretonne Robert Thébault.

Cette société familiale, créée en 1956, est spécialisée dans les produits en béton et emploie 150 salariés. Son chiffre d'affaires de 2014 atteignait 20 millions d'euros et ses quelque 2 000 produits en béton sont commercialisés par un réseau

de 700 négociants. Basée à Landerneau (Finistère), elle dispose de deux autres sites de production à Mauron (Morbihan) et Verneuil-sur-Avre (Eure).

Jeudi, le groupe choletais a annoncé que les « négociations exclusives » menées depuis quelques mois avaient abouti à un accord. La société bretonne rejoindra le giron du groupe Bouyer Leroux le 30 septembre. Actuellement, Bouyer Leroux emploie environ 725 collaborateurs et a réalisé en 2014 un chiffre d'affaires d'environ 155 millions d'euros.

Selon la Scop choletaise, « ce rapprochement donnera naissance à un leader des matériaux de construction (...), et disposant de gammes, de dispositifs industriels et commerciaux complémentaires permettant d'offrir aux clients (...) une offre large, innovante et différenciée sur l'ensemble du territoire national. » Ce rachat permettra aussi au groupe « de se renforcer autour de son cœur de métier terre cuite, de



Le groupe Bouyer Leroux étoffe une nouvelle fois son offre en achetant le spécialiste du béton Robert Thébault.

rééquilibrer ses activités et de développer des synergies en matière de développement produits, de développement

commercial et d'optimisation des flux logistiques. »

Fabien LEDUC

Le Courrier de l'Ouest – Samedi 02 mai 2015